
Das Schreiben wurde in der Sitzung Herrn Donhauser, von der Vesicherungskammer 
Bayern übergeben. Dieser sagte zu dies zu prüfen und zu beantworten.


